
Pièces 4 Pièces

Superficie 147 m²

Référence 86391069

Prix 1 700 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Découvrez cette superbe villa moderne de 147 m² en très bon état, nichée dans un

environnement  calme  et  préservé,  sans  vis-à-vis,  avec  une  splendide  vue

panoramique  sur  la  mer  et  les  collines.  La  propriété  bénéficie  de  plusieurs

terrasses,  dont  l'une  équipée  de  jacuzzi  et  cuisine  d'été,  parfaits  pour  profiter  du

climat méditerranéen, d'un terrain et de pétanque, pendant que la réalisation d'une

piscine reste possible. L'intérieur se compose de : - vaste séjour avec cheminée -

cuisine américaine entièrement équipée,  -  trois  spacieuses chambres à coucher -

deux salles de bains Le confort est au ...

Discover this superb modern villa of 147 sqm in very good condition, nestled in a

peaceful  and  secluded  setting,  with  complete  privacy  and  panoramic  view  of  the

sea and hills.The property boasts several  terraces,  one equipped with jacuzzi  and

summer kitchen, perfect for enjoying the Mediterranean climate, a pétanque court

and the possibility of adding a swimming pool.The interior comprises :- great living

room with  fireplace-  fully  equipped  open-plan  kitchen-  three  spacious  bedrooms-

two  bathroomsComfort  is  guaranteed  thanks  to  a  heat  pump  with  underfloor

heating on both levels, as well as ...

EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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